

一般質問



問

今や国の医療費は、34兆円を超えてます。

このままで、増大することはあっても減少することは考えられず、現

在国民一人当たり27万2600円かかっている医療費、また54・6%を占めている高齢者への対策が大きな課題となってきた

ています。

須恵町においても例外ではなく、町には今日ま

で十分に努力をしていましたが、今一

度高齢者対策を真剣に考

えていく必要があるので

はないかと思っています。

参考までに、21年度の医療費の実績において、本町の総医療費が22億8875万円、そのうち調剤が3億1852万90

以前から質問をしてき

ていたジェネリック医薬品の使用促進を今一度強

く推し進めていくことも必要かと思うが。

答 中嶋町長

本町や県では、ジェネ

リック医薬品の使用頻度

を上げようと、国保連合会のシステムを改修した

り、医療費の請求にあわせて普及PRを行っています。

ま



荒木 敏光 議員

議長通信



藤石 豊 議長

積極的な 地域活性化

一方、地方においても深刻な財政問題を抱える自治体は、少なくあります。

須恵町では、「現在、厳しい財政状況である」と「今後が心配」合わせて77%が将来の財政見通しに不安と答えています。

須恵町でも、これまで健全財政を維持してきましたが、交付税の削減等地方への負担が懸念されます。

須恵町においても、4月10日が県知事と県議会議員、24日が町議会議員の選挙があります。

日本国民には20歳になれば選挙権が与えられて

必要だと思います。新しい積極的な発想が求められ、議会としても不退転の決意で望む所存です。

本年が須恵町にとってすばらしい新時代の幕開けとなりますよう心から祈念申し上げご挨拶とさせていただきます。

さて、今年は4年に一度の統一地方選挙の年です。須恵町においても、4月10日が県知事と県議会議員、24日が町議会議員の選挙があります。

私はジェネリック医薬品の処方を希望します。

日本ジェネリック研究会

<http://www.ge-academy.org>

ジェネリック医薬品お願いカード

私はジェネリック医薬品の処方を希望します。

日本ジェネリック研究会

<http://www.ge-acade>

ジェネリック医薬品お願いカード

私はジェネリック医薬品の処方を希望します。